

Le même jour, la Société de Tempérance des catholiques irlandais célébrait dans l'église Saint-Patrice à Montréal, sous la présidence de Mgr Racicot, le soixantième anniversaire de sa fondation. A la nombreuse assistance qui se pressait dans l'église, venue de tous les points de la ville, le Rév. Père Shean, professeur à l'Université de Washington, fit entendre une parole très élevée et profondément convaincante.

Avant de finir, se rappelant qu'il avait reçu son éducation à Saint-Sulpice, l'orateur a parlé, en termes pleins d'admiration et de gratitude, des maîtres dévoués de sa jeunesse. Il a profité aussi de cette circonstance, pour faire l'éloge de Montréal et de ses incomparables institutions, fondées et soutenues par le dévouement réuni du clergé et des fidèles.

* * *

A l'Université Laval se continuent les conférences médico-théologiques inaugurées par M. Lecoq, le directeur du grand séminaire. L'affluence des auditeurs va toujours en augmentant : de la salle des cours privés, on a dû se transporter dans une pièce beaucoup plus grande.

— De quatre cents personnes dont elle se composait tout d'abord, l'assistance s'est élevée au chiffre de six à sept cents.

Un pareil succès n'a rien d'étonnant pour qui connaît le conférencier. Il serait facile assurément de compter, sur les doigts de la main, les hommes qui allient à une égale précision et facilité de langage, autant de pénétration d'esprit, autant de science et d'érudition puisées aux sources les plus sûres.

* * *

La compagnie de Saint-Sulpice, à laquelle appartient M. Lecoq et qui a été si parfaitement louée par M. l'abbé Shean dont nous parlions tout à l'heure, est menacée de perdre l'un de ses membres les plus connus dans Montréal et les plus populaires. M. Sorin a reçu mardi les derniers sacrements de la main du supérieur de sa famille religieuse. Le même soir Mgr l'archevêque s'est rendu au chevet du malade pour lui porter sa bénédiction et des paroles de consolation. M. Sorin est pleinement résigné à la volonté de Dieu. Sa grande joie, en présence de la mort,